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令和４年 第１2回定例教育委員会

日 時 令和４年12月12日（火） 9時30分～12時23分

場 所 曽於市役所 3階 第１委員会室

出席者 委員５名・事務局５名 計10名

出席委員 中 村 涼 一 教育長

川 畑 和 德 委 員

米 澤 敬 昭 委 員

長 野 かおり 委 員

地主園 栄美子 委 員

事務局 鶴 田 洋 一 教育総務課長

平 千 力 学校教育課長

竹 下 伸 一 社会教育課長

田之上 宏 一 教育総務課長補佐兼総務係長

隅 元 悠 里 教育総務課総務係主事

会 順 審 議 の 結 果 等

１ 開 会 ◎ 教育長

ただいまから令和４年第12回定例教育委員会を開会しま

す。

全員出席でございます。これから本日の会議を開きます。

２ 前回の会議録承認 ◎ 教育長

令和４年教育委員会第11回の会議録の承認でございま

す。

議事録に異議はございませんか？

◎ 委員全員

（異議なし）

３ 委員及び教育長から ◎ 教育長

の報告 それでは，各委員からの報告に入ります。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 川畑委員

11月10日 ハラスメント研修

12月７日 岩川小学校訪問

◎ 米澤委員

11月10日 ハラスメント研修

12月７日 岩川小学校訪問

◎ 長野委員

11月11日 ハラスメント研修

11月20日 高校生短歌大会

11月26日 財部南校区生涯学習大会

12月７日 岩川小学校訪問

◎ 地主園委員

11月11日 ハラスメント研修

11月13日 末吉小学校運動会

12月３日 曽於市ＰＴＡ連絡協議会の集い

12月４日 光神校区社会福祉協議会主催リサイタル

12月７日 岩川小学校訪問

◎ 教育長

（動静配布）

配布しました動静報告のとおりでございます。

４ 議事 ◎ 教育長

⑴ 報告第22号

区域外就学の願い出の 議事録 省略

協議について

（非公開）

⑵ 報告第23号

就学指定変更の申し出 議事録 省略

について

（非公開）

⑶ 報告第24号 ◎ 教育長

教育委員会による後援 次に，報告第24号教育委員会による後援について，報

について 告してください。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 生涯学習課長

報告第24号教育委員会による後援について，を報告しま

す。

（資料により説明）

◎ 教育長

委員から質問はありませんか？

◎ 長野委員

後援の場合，参加者数の報告はありますか？

◎ 生涯学習課長

ありません，共催の場合は把握しています。

５ その他 ◎ 教育長

ア 各課からの報告 その他，各課からの報告をお願いします。

◎ 教育総務課長

12月議会について

教職員住宅について

曽於高校支援事業について

◎ 学校教育課長

栄養教諭の文部科学大臣賞受賞について

新型コロナ感染状況について

岩川小学校訪問について

◎ 生涯学習課長

劇団飛行船の公演について

住吉神社流鏑馬について

豊祭武道大会について

ものまねライブについて

市営プールの清掃について

はたちの集いについて

健康づくり駅伝大会について

◎ 教育長

ここで，会議を中断して曽於高校の実習農場へ参りた

いと思います。

（中断） 曽於高校実習農場視察

全国和牛能力共進会鹿児島大会優等１席受賞牛等



- 4 -

会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

（再開） ◎ 教育長

イ 12月・１月の行事予定 会議を再開いたします。

12月・１月の行事予定についてお願いします。

◎ 教育総務課長

（行事予定表にて説明）

ウ その他 ◎ 教育長

それでは，長野委員からありました質問について，各

課から回答をお願いします。

・「コロナの影響で開催できなかった各種会議，活動の

状況は？」について

◎ 学校教育課長・生涯学習課長

（資料にて説明）

◎ 長野委員

必要な会議なのか見直しが必要なものもあるのではな

いか？見直した場合，条例等の改正が必要ですか？

◎ 生涯学習課長

条例等で定められているものは必要です。

・「各種団体への補助金，助成金の状況は？」について

◎ 学校教育課長・生涯学習課長

（資料にて説明）

◎ 川畑委員

補助金は事業実施無しでも支払われますか？

◎ 生涯学習課長

事業については，必ず実績報告書を提出いただいてい

る，コロナ等によりに事業の実施が無く，前金で補助し

ている場合は返金していただいています。

◎ 長野委員

何年も補助を受けていて，申請がないところには連絡

をされますか？
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 生涯学習課長

連絡をして，申請がなければ補助金は出ません。

◎ 長野委員

同じところに，３つに分かれて補助金が出ていたりし

ますが。

◎ 教育長

補助金については見直しが必要な時期が来ているもの

もあると考えています。

・「子供会の現状は？」について

◎ 生涯学習課長

（資料にて説明）

６ 委員から提出された ◎ 教育長

動議の討論等 動議・討論はございません。

７ 閉会 ◎ 教育長

以上で，令和４年第12回定例教委員会を閉会いたしま

す。

12時23分閉会

会議録の承認署名

教育長 ：

委 員 :


